



Piden declarar como una plaga al dañino visón americano

●Un llamado urgente al Ministerio de Agricultura hicieron los habitantes de las zonas rurales de Chiloé, en conjunto al diputado por la Región de Los Lagos, Mauro González (RN), y el consejero regional por la provincia, Francisco Cárcamo (RN), para que se declare como plaga al visón americano, un animal que fue introducido en el sur del país y que está provocando una amenaza para los ecosistemas locales, ya que depredan a diversas especies y de acuerdo a expertos pueden llegar a matar hasta 100 gallinas en una noche.

En este contexto, el parlamentario también presentó un oficio al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG): “La gente del campo en Chiloé tiene un problema muy grave, que quizás hoy día está en silencio, pero los tiene arrinconados, los tiene totalmente perjudicados, a sus gallinas, a sus animales”.

El core Cárcamo recalcó que “el llamado de atención es al SAG, al Servicio Agrícola y Ganadero, poner en marcha lo antes posible un programa de control, mitigación y erradicación del visón. Y generar algún tipo de compensación”. 